

PTA各部事業反省【1学年】①

【今度の事業内容】

学年レク………5色綱引き、親子二人三脚
こちんぐあ～まつり…そば・ジューシーおにぎり

【振り返り】

学年レク

・けがもなく、とても盛り上りました！そして、受付のクラス毎の配色で名札のおかげで、とてもスムーズでした。勝敗にこだわらずに一戦一戦を楽しむことで、時間内に終えることができたかなあと考えます。

・初めての学年レク、企画するのが初めてなだけでなく、どういったものか分からず

始めるのはなかなか難しかったです。LINEでやり取り出来るのは、集まる手間がなく小さな子がいる私にはよかったです。
ですが、話が進むのに時間がかかるのが大変でした。

レク自体は、参加率もたかく、お父さんやお母さんと一緒に運動をする、お父さんたちを応援する！という楽しい場になり、すごく良い機会だったなーと思います！

ただ、運動会中の曲の手配が抜けており、すこし寂しい時がありました、そこは反省です。

一年生のお世話係の人数がたくさんいて感動しました

・グループLINEを利用して話し合い、決め事は投票機能を使うなど当日まで一度も集まることなくできました。（ちえさんが発信してとりまとめいただき、か且つお土産の買い出しからラッピングまでしてくれたおかげ（ありがとう））

・当日の参加者がたくさんいた。

・綱引きは想像以上に盛り上がっているように見えた、楽しんでいる様子が嬉しかった。

・当日のお世話係の参加率が高く、協力して運営できた。

・LINEでの話し合いの時になかなか話が進まない時もあり、ちえさんの負担が大きかっただろうと反省しています。

・当日の競技中のBGMの準備がなくスマホで対応した。事前に準備するべきでした。

・行事記録（競技内容、プレゼントの予算、事前準備、当日の役割等）として毎年残しておくと、次年度の参考になるかと思います。

・お世話係の役割分担したこと、何をすべきか考えることができました。A3

司会進行は、難しさを痛感しました。

・レクは意見割れるかとは思いますが、子どもたちがやりたい事もアンケート取れたら、良かったかな？と思いました。

・年生お世話係さんは人数が多く、みなさん協力的に参加してくれるので、とてもスムーズなレクになったと思います。

ただ、話し合いがLINE上でになってしまったので、なかなかタイミングも難しく話がごちゃごちゃしたり、上手く進まなくて大変だったと思います。

集まれたらベストですが、LINE上でもまず、誰が何をやるのか役割分担を決めてから進めて行った方が、着実に前に進みました。

子供達のお土産もとても喜んでもらえるもので、1人で作業してくれた下地さんには申し訳なかったです。ありがとうございました！

・子供が初めて小学校入学で、レクなどどんな感じなのか分からず最初の集まりでは意見が出にくい状態でした。

・ラッピングなど1人の方に負担がいってまい。一度集まってみんなで一気に終わらせるなど出来ていればよかったです。

《先生から》

・お世話係の皆様が企画運営、そして反省のまとめできめ細かくなさっていることに感謝しています。

・当日は子ども達も大喜びでした。人数調整にも保護者の方々が快く引き受けくださいりスムーズでした。

・ご家族に見せる子ども達の笑顔は格別で、愛情いっぱいのお父様お母様の温かさが伝わってくる時間でした。

PTA各部事業反省【1学年】②

【振り返り】

こちんぐあ～まつり

- ・準備からほんとうにスムーズでした。知り合いの方にお声かけをしていただき、美味しい最高の商品となりました！11:30頃には売り切れたのでそば500食いけたかもしれません。ジューシーの完売も早かったので、残念でした。
- ・どこに何を出店しているかという配置図とあればよかったです。
- ・こちらでガスを使用するのに、隣のブースで燃えやすい縁日の商品が近いという状況だったので少しヒヤヒヤでした。
- ・テーブルが4台のみで準備が少し窮屈でしたが、結果として、椅子を並べることで、イートインスペースができてよかったです。
- ・まつりは、準備期間が短かったですが、最初に数名集まり、ある程度分担して準備進められたのすごくスムーズでした。美味しいおそばを買ってきて頂いたこともあり、こだわった量の選択もなかなか成功だったようで、完売できたのは嬉しかったです。他の学年より参加PTAも多く、みんな協力して販売もでき、楽しかったです。子供も喜んでくれて、よい経験でした。祭りと一緒に回りそびれたのが、少し残念でしたが、各自で楽しんだみたいでよかったです。
- ・ポップをもう少し書いてきて、なんの店か分かりやすくしたらよかったです。とか、12時前には完売したので、もっと多くても良かったんだなー！とかの反省はあります。
- ・そば、ジューシーともに味も美味しかった事や、値段やサイズに関しても、皆さんで色々意見を出し合えた事が良い結果に繋がったと思います。水道近くのテントを確保できた事も良かったですが、お昼前からかなり日が入っていましたので、テーブルの位置を次回は検討した方が良いのかなと思いました。
- ・買い出し、準備、当日の仕込みなど負担して下さった皆様は、大変だったと思います、ありがとうございました感謝です
- ・おそば、ジューシーなど、お弁当屋さんからの仕入れもありだな！と気付かされました。
- ・久しぶりのお祭りとあって、あんなに人が来るとは…、もっと数は準備しても良かったですね。次回への課題で。
- ・今回早めに完売となり、早々と解散になりましたが、終了時間15時前まで、ずっとチケット販売されていて、売る為に買い出したりするブースもあったり、また最後にPTAでテント撤収や掃除片付けなどもあったようなので、最後まで残った方がよかったです。そこら辺の案内や部活ブースの皆さんのご協力も必要かなとおもいました。
- ・準備段階から積極的な話し合いが持てたと思います。検証はとても大変だったと思いますが、そのおかげで早い時間に完売してしまうという、嬉しい報告が聞けました！食べられなかったのは残念です。久しぶりのこちんぐわあ一祭だったので、要領もよくわからず進めていく中で、決定事項に難しい事も多かったですが、次年度に繋げていく良い内容になったと思います。
- ・(準備に関して)おそばやジューシーの確認や手配をしてくれる方がいた為とても助かりました。容器など、実際にいれてみて確認をくださりイメージがつきやすかったです。他にも家にあるものを持ち寄ってたりと連携がとれている感じでよかったです。
- ・ポップをはるガムテープと太陽の光が入ってきて食材がいたまないかと心配していた為、日除けなども必要だなと思いました。
- ・当日はおそばを入れたりする準備もさくさく出来ていたかなと思います。
- 最初は、全然売れる気配がなく呼び込みどうするかと話しているくらいでしたが買ってくれる方が増えていき一安心しました。
- 蕎麦は立つと食べにくいので椅子を用意したり皆さん臨機応変の対応がすごいなと思いました。
- ・時間で交代でしたが、私が持ち場を離れるとき3名ほど残ったままだった為交代する場合はスムーズに交代出来る様に出来ればよかったですと申し訳なく思いました。
- ・アレルギーがある子の親から中身の相談があったので、材料など事前で確認出来るものはしておいたほうがいいのかなと思いました。※電話で確認してくれて無事おそばを提供できました。

PTA各部事業反省【1学年】③

【次年度に向けてのご意見】

- ・次年度もクラスの信頼関係を築き、子どもたちを笑顔にする学級レクは体育館でできる親子レクがいいと思います!
- ・次年度のレクは、まだなにも思いつきませんが、まだ二年生なので、親子で楽しめるのがいいかもですね。私としては、次年度は一旦お休みしたいところです
- ・低学年なので今年と同じように親子で楽しめる運動系のでもいいかなと思います。今年度三年生でクラウンコトラさんを呼んでバルーンアート作りも大好評でしたのでお勧めです
- ・1人の方に負担にならないようにみんなで話し合いも協力していこうと思います。・私は親子レク・祭りともに参加できても楽しかったのですが、
人数がいるのであれば、日程もある程度決まっていますし、両方参加できなくとも、最初からどちらかに参加すると決められると、1人ひとりの負担が減り、平等に役割分担できるのではないかでしょうか。
上地さんのご意見にもありましたが、今回、ちえさんが中心となって取り仕切って頂いたお陰で無事行事を終える事ができましたが、人数が多い故にまとめるのは大変で負担は大きかったと思います。(私もすぐ返信できない時もあり、ご迷惑おかけしました。)
- 感謝しかないです。有難うございました。
- ・来年度も元気な子供たちは体を動かすレクがいいのかなあと思います!まだまだ親子で楽しみたいですね。
- ・次年度も運動系でもいいかもしれません。計画はすみません考えられず次年度のお世話係の方にお任せしたいです。

PTA各部事業反省【2学年】

【今度の事業内容】

学年レク………スカベンジャーント
こちんぐあ～まつり……タピオカドリンク・500mlペットボトル飲料

【振り返り】

学年レク

- ・密を避けるためとはいえた、まったく集まらずに一人で作成してしまったので、他のお世話係さん達にレクにかかわっている実感を持ってもらえなかった。
- ・先生達との連携がうまくいかず、当初の日程通りに進めることができなかつた。もう少し細かく連絡と説明が必要だった。(先生たちに丸投げしてしまっていた。)
- ・うちの子は楽しんでいてくれたようで、回答について家で相談することができた。
プレゼントも楽しみにしていたので、次は文具じゃない何か楽しめるものを考えたい。
- ・集まる機会がなく、準備などほとんどの事を加納さんにやってもらっていたので、1人の負担が大きかったと思います。集まる機会があれば、みんなで準備出来たかなと思います。
- ・2年生は2年連続スカベンジャーントになっているのと、他の学年がレク等をしていたので、親子レクでも良かったかなと思います。
- ・うちの子もプレゼントは文具じゃない方が良かったみたいです。
- ・2年生は2年連続でスカベンジャーになってしまったので、感染症対策をしつつ、もっと皆さんで集まって楽しめるレクを考えたら良かったかなと思いました。
- ・スカベンジャーントで地域のことを知ることができてよかったです。(先生)
- ・学校についてのクイズは生活科の時間にやった、子ども達も喜んでいた。(先生)

こちんぐあ～まつり

- ・3年ぶりの開催だったため、来場者数の予測が立たず、準備数が全然足りていなかった。
- ・残り物の捨て方の案内が不十分で、飲み残したタピオカを敷地内の排水溝に捨てている方がいたため、学校に迷惑をかけてしまった。案内をしっかり行い、捨てる場所を分かりやすくする必要があった。
- ・こんちぐわあ～まつりに参加するのが初めてだったので、来場者数やタピオカやドリンクがどのくらい売れるのかが全く予測つかなかった。
- ・午前中にはタピオカ、ドリンクが売り切れてしまい、ドリンクを追加購入しましたが、追加した分もすぐ売り切れました。
- ・タピオカドリンク作りが初めてでわからない事だらけだったので、作り方や準備する物、準備の流れなど、資料を残して、それを元に話し合い、役割分担して、もっとスムーズにできたら良かったなと思いました。

【次年度に向けてのご意見】

- ・3年生のレクは体を動かして親子で楽しめるミニ運動会のようなものがいいかと思います。
- ・3年生のレクは、私も親子で楽しめるミニ運動会やバルーンを作ったり出来たらいいなと思います。
- ・まつりでは、昨年の来場者数や売り上げ、天候も確認しながら準備をした方がいいかなと思いました。
- ・3学年レクは、集まってできるレクにしたいです。スポーツやゲームなど。プレゼントはお金が無駄にならない、実用的で子どもも喜ぶものがいいと思います。無駄にならないので私は断然文具がいいのですが、子ども達の喜ぶプレゼントですから、もっとよく考えた方がいいですね!

PTA各部事業反省【3学年】学年レク

【今度の事業内容】

クラウンコトラのバルーン講座

【振り返り】

良かった点

- ・3年生はコロナ禍で入学してから一度も集まって親子レクをしたことがなかったので今年度は対策もしながら集まってできましたこと。
- ・コトラさんを呼んだことにより親子で一緒に物作りをできて親子共々楽しめた。
- ・親子で協力したり共感したりして、一緒に楽しめるレクになったと思います。
- コトラさんもとても協力的な方で、プログラムの内容をいくつも提案してくださったり、金額についてもこちらの予算に合わせてご配慮してくださったりで大変助かりました。来年以降、低学年お世話係さんにもレクにお薦めしたいです。
- ・バルーン教室は、親子で一緒に出来、みんなとても楽しそうだった。
- ・プレゼント皆違うのが好評でまた違う楽しさがあり良かった。
- ・グループLINEを利用し、集まる日は、投票で決め、景品もネットで検索し、みんなで選び、決定したり意見がまとまるのが早かった。集まる回数も少なくスムーズだった。
- ・予算も綺麗に使い切ることが出来た。コトラさんの配慮のおかげ
- ・役員みんなやる気のある方ばかりで役割分担も進んでやってくれ少ない人数だからかすごくまとまっていた。
- ・子供達もちろん親にも興味を持って頂いて、一緒に作る楽しみを味わえたのと、多くの方が参加してくれた事です。
- ・企画とお土産の決定して準備までがスムーズでした。

反省点

- ・強いて言うなら、お世話係の人数が少なかったので事前に風船を膨らませる準備が先生のヘルプなしでは時間内に終わらなかったかも
- ・1年生がミニ運動会を行ったと伺いました。コロナ禍ということをまだ踏まえて内容を検討すべきと思って慎重に検討していましたが、運動会みたいな内容もやってよかったです!?と拍子抜けてしまいました。でも、蓋を開けてみたらこちらも楽しめたので良かったです!
- ・当日朝バルーンをふくらます作業が大変だった。先生たちの協力があり助かった。
- ・人数も少ない中当日の風船の準備が時間内に終わるのかが気になりました。

【次年度に向けてのご意見】

- ・来年度も集まって親子レクをしたい、今度はドッジピーヤや5色綱引きなど体を動かすレクも楽しそう。
 - ・来年は学級対抗親子リレーやドッジボールも楽しそうと思いました。
 - ・子供達の成長に合わせた内容の配慮が必要になってくるのかな、と思うと企画する側としても身の引き締まる思いもあると思います。(ちょっと大袈裟かな)
- 親子レクなので、親にも子にも満足してもらえるようなレクが開催できたらいいな、と思います。

PTA各部事業反省【3学年】こちんぐわ～まつり

【今度の事業内容】

ミニゲーム・くじ引き

【振り返り】

良かった点

- ・何回も来てくれる子供達がたくさんいて楽しんでいる様子が嬉しかった。
- ・くじ引きが売り切れたこと、ミニゲームの景品も多いかな?と思ったが余りもそれほどなく、売上に繋げられたこと。景品が最後まであり楽しめた。(くじは80個入り4種で320以上売れた。)
- ・各自がそれぞれの役割を行ない、団結したことで限られた時間と人員でこなすことができたと感じています。
- 誰かに任せっぱなしにするのではなく、個々が考え方行動をした事が成功のポイントだと思います。素晴らしいメンバーでした!
- ・こちらも学年レク同様、役員が一人一人早活に動いたので役割分担がスムーズだった。
- ・ゲームの景品が少しだけ余るくらいのちょうど良い量だった。
- ・初めゲームブースはテント無しになっていたが、テント用意していただきよかったです。
- ・くじやゲームの流れがスムーズでくじが4つもありましたが、ABCDと分かりやすく、混乱する事なく、案内する事ができました。

ゲームに関しても、並んでましたが、3回で正解だと思いました。

一番は、やっぱり来て頂いた子供達が笑顔になった事がなにより良かったですね

反省点

- ・お世話係の人数が少なく、行列ができることも多々あった、途中で休憩する時間もなく忙しかった。お世話係の人数が増えたらいいのにと思います。
- ・行列が出来ており、そこを整列、案内する係がいなかったため横入りする人もいた。
- ・ボールがあちこち飛んでいくため拾う係りも欲しかった。
- ・遠慮せずに周りのお世話係さんやOBの方々にヘルプを頼めば、昼食を取ったり休憩を入れる時間が取れたかもしれないと思わってから思いました。とはいえる「自分達でなんとかしなければ」という気持ちだったわけではなく、単純に余裕がなかっただけですが。
- ・くじ引きの「空くじ」をちょっと多く入れてしまって後半焦りましたが、担当メンバーが瞬時に対応してくれたので、これもまたすぐに乗り切る事ができました。
- ・人数が足りず休憩が取れていなかった。せっかく家族で来ているのに子どもと他のブースを見に行ったりして楽しむことが出来なかった。(小さなお子さんを連れていた方は特に)
- ・天気が良い点は良かったが、暑すぎて景品の菓子が溶けていた。保冷剤などで冷やしていたがそれ以上に暑かった。菓子は全部店頭に出すのではなく、半分くらいずつ出して残りはクーラーボックスなどで冷やしていて途中入替しても良かったかも。
- ・玉入れはボール拾いの人員も必要だった。目を離すとボールが何個入ったかわからず、景品あげるのもちゃんと見られなかった。
- ・日々のこちんぐわ～一祭りで、データがなく仕入れの量などがわからず困った。次年度の為、何処でどのくらい仕入れたなど文面に残しておくと分かりやすい。
- ・長テーブルが少なく朝から探すのが大変そうだったので、事前に確認準備が必要だった。テントの準備組立は女性では出来ず、協力してくださったお父さん方に感謝ですが、男性の人数が少なく、大変そうでした。役員や各部活だけではなく、みんなのこちんぐわ～一祭りなので、全体に『お父さん方の朝の手伝いの協力願い』出しても良かったと思いました。

【次年度に向けてのご意見】

- ・くじ引き、ミニゲームは運営側としても楽しみながら出店することができましたが、他の学年のように「食べ物」の販売となると、衛生面が絡む関係で色々と配慮が必要になると思います。その点はかなり気を遣うことになると思うので、その時のメンバー間で協力して進める必要があるだろうなあと思います。

PTA各部事業反省【4学年】

【今度の事業内容】

学年レク……………5色綱引き、作戦玉入れ、親子リレー
こちんぐあ～まつり……バザー

【振り返り】

学年レク

- ・久しぶりの学年レクで親子で楽しめたと思う。天気が晴れて校庭で実施できたら、さらに良かった。皆で協力して開催できた。次年度も開催してほしい。
- ・様々なことを想定しながら効率良く、今出来ることをお世話係や先生と協力してレク開催が出来て良かったと思います。何より子供たちが喜んでくれていたのが嬉しかったです。
- ・私は大して何もしていませんが、楽しかったです。開催できてよかったです。
クラスの数が多いので、どうしても待ち時間が長くなってしまうのが課題でしょうか
- ・野津さんが先頭をきってまとめてくれたお陰でスムーズな学年レクになりました!
また、お世話係、先生が直接集まって話し合いを持てたので、よりスムーズに進められたと思います。
動きたい盛りの四年生だったので運動会は本当に良かったと思います!!!

こちんぐあ～まつり

- ・想以上の大盛況でしたね!3年ぶりだからなのか、寄せられた品物も予想外にたくさんで…準備も当日もとにかく人手が足りず。係じゃない方々にいっぱい手伝ってもらって申し訳なかったです。でも手伝って貰えなかったら無理でした。ある程度当日参加できる人数を確認してから役割分担した方がいいと思います。或いは、学年関係無くするとか、後ででも人数調整するとか…
 - ・準備しか参加出来なかつたのですが、凄いたくさん品物集まってびっくりしました。
仕分け作業がこんなに大変だと知らなかつたので来年も開催出来るのであれば役員でなくても準備に参加出来るのであれば参加したいなと思いました。
 - ・思ったより人手が多くびっくりしましたが、天気も良く家族で楽しめたかと思います。
来年も実施出来たら良いですね。
 - ・人数も少なかつたので、事前準備も当日も大変だったと思います。私自身も前日のバザー振り分けしか参加出来ず申し訳なかつたです。でも、他の役員さんもお手伝いしてくれたので本当に助かりました。
カラーで商品分けしたのは良い考えだと思います。
 - ・役員に入っていても、他の学年と掛け持ちの方も多く、それを中々把握出来てなかつたので余計に分担も出来なかつたのかなと思ったので、早い段階の把握が必要だと感じました。
- 学年お世話係の委員長さんもちゃんと決めて動いた方が良いと思います。

【次年度に向けてのご意見】

- ・次年度は、今年度よりもイベントが元通りになるかと思いますので、皆で楽しめるイベントが出来たら良いと思います。
- ・講演会も良いですが、体を動かす運動会系がいいです。
子供たちも喜んでくれると思います!時期も11月はベストだったと思います!

PTA各部事業反省【5学年】

【今度の事業内容】

学年レク……………未実施
こちんぐあ～まつり……ポップコーン・ウインナー

【振り返り】

特になし

【次年度に向けてのご意見】

- ・感染症対策も緩和されてきているので、各学年レクの実施方法を検討していくべき時期なのかなと思います。子ども達にはたくさんの経験(体験)をさせたいとは思います。PTA一緒になって協力出来ればと思います。

PTA各部事業反省【6学年】

【今度の事業内容】

学年レク…………嵩原恵子氏講演会～性教育～
こちんぐあ～まつり…・ウインナー・ポップコーン

【振り返り】

学年レク 良かった点

- ・それぞれの役割分担でうまく回せた事。
- ・少人数で慣れないながらも、声をかけ合いうまく回せた事。
- ・内容が充実しており、子どもたちのこの時期にとても適していた
- ・家庭では、なかなか会話にのぼらない話を講習会という形で親子共に勉強できる良い機会だった。
- ・少ない人数ながらも役員さんが出来る事を担当してやってくれたので、助かりました。
集まる機会を多めに取る事も大事かもしれません。

反省点

・動き出しが遅かった事

- ・集合不足気味だと感じた。人数が揃わない事から、役割決め等に時間がかかった気がする。

・お手紙配布が遅く参加率が少なかった気がする

- ・他役員さんに任せっきりになってしまっていた

・後ろの方から見えづらかったので、スクリーンの利用などすると、もっと良かった。

当日に、他のお世話係さんとの顔合わせのような感じだったので、事前に一度くらい集まって話し合いをした方が良かったかなと感じた。

・お世話係を掛け持ちしてくれるお母さんもいて、なかなか調整が難しかった印象です。

・学年レクは子供たちに必要な性教育でした。話はすごく良かったですが、娘はミニ運動会がやりたかったと話していました。高学年になると親との関わりもなかなか持てないですが、運動会だったら一緒に楽しめたのかな?とも思います。時間があるのなら、子供たちに何がしたいかアンケートしてみても良かったのかなと思いました。

こちんぐあ～まつり

良かった点

- ・少ない人数でも、チームワークがよく、乗り切る事ができた事
- ・少人数でしたが、声を掛け合いながら作業準備等、協力して行えた。

反省点

・LINEでの話し合いに、もう少し積極的に参加して欲しかったです。

- ・体調不良の為、会議に参加出来なかつたこと。その後の会議での内容、各担当、役割決め等、一部の方々に任せっきりにしてしまっていたなど反省。

・こちんぐわあ～まつりの雰囲気がわからず、何をどう準備するのかあまり意見を出すことができなかつた事。

PTA各部事業反省【環境整備部】

【今度の事業内容】
PTA作業(10月・3月)

【振り返り】

- ・PTA作業を年間3回(5月、10月、3月)実施予定でしたが、5月がコロナ感染症まん延のため中止になりましたか、との2回は予定どおり実施出来た。
- PTA作業で発生した草、木の処分費用が学校、八重瀬町に予算が無く、作業が出来なくなるところだったが、PTA役員で八重瀬町学校教育課に予算確保を要望し、予算が確保されPTA作業が実施出来た。
- ・

【次年度に向けてのご意見】

- ・PTA作業を3回実施予定(6月、10月、3月)
- 作業で発生する草、木の処分費確保について、学校側、八重瀬町側と確認が必要と思う。
- ・例年通り、年3回PTA作業を行う予定だが、木の枝や草の処分費がなくて困っている。

PTA各部事業反省【生活指導部】

【今度の事業内容】

- ・朝の交通安全指導(立哨当番)
- ・夜間パトロール(毎月第三金曜日)…未実施

【振り返り】

朝の交通安全指導

- ・保護者の皆さんのご協力でスムーズに行えた。

【次年度に向けてのご意見】

- ・部長と副部長の複数名体制が出来れば負担感無く出来ると思う。
- ・朝の交通安全指導の位置のマップ作成
- ・自転車講習会または、それに代わるような講習会の実施(不審者対応方法など)

PTA各部事業反省【調査広報部】

【今度の事業内容】

- ・PTA新聞(5月・12月・3月)

【振り返り】

- ・運動会では、自分の子供の学年以外の写真撮影をしました。なかなか他学年の競技を見ることができないので楽しく撮影しました。
- ・新聞の内容を執行部と私(加納)の独断で決めてしまったので、次からは部員さん達の意見も聞いてみたいと思います。(アンケート取ってもいいかもしれません。)
- ・もっとPTAの活動を周知する内容で紙面作成した方が良かった。

【次年度に向けてのご意見】

- ・学校の様子を伝えることはもちろん、もっとPTA活動の内容を掲載し、PTAの実態を知っていただく。
- ・印刷会社への入稿が遅くなりがちなので、もっと早めに準備していく。
- ・HPでの掲載も検討したい。

PTA各部事業反省【保健体育部】

【今度の事業内容】

- ・着衣泳(ウイテマテ)と心肺蘇生法講習会
- ・運動会
- ・地区陸上

【振り返り】

着衣泳(ウイテマテ)と心肺蘇生法講習会

- ・着衣泳と心肺蘇生は毎年実施したい
- ・次年度は各学校がほぼ全ての行事を行うかと思いますが、着衣泳はほぼ日程が重なる
- ・島尻消防さんへ早めのアポ取り⇒早めの調整、プール終了後の日程で島尻消防へ確認

※今年度は島尻消防日程あわす↓

- ・今年度は那覇市消防局の有志を中心に島尻消防さんにお手伝いいただきましたが、東風平小学校は島尻消防さんの管轄
- ・人数的に必要であれば、那覇市消防局からも補助員を集めることも可能
- ・保体部員に那覇消防の方がいるので、島尻消防と連携&調整可能

運動会について

・入替制のため観戦しやすい※複数学年がいる保護者の待機場所確保(宮森公園側芝生に多数あり)

- ・保体部員の協力者が多くよかったです

・ビブス着用でスタッフが一目瞭然

・シルバー人材センタースタッフの活用継続 ※今年も路駐があった

・観覧席の確保

※演技後テント後ろで子どもと記念写真を撮る保護者有り。数が多かったり、滞在時間が長いと、次の演技児童への影響あり

※本部席付近にも観覧席作りたい

※次の演技の学年が整列すると、後ろの通路がほぼない状態

木に頭をぶつける人々多々あります。

可能であれば、後ろを空けて整列(こちらは先生にお願い)、保護者は立ち止まらず、整列している児童への声かけはご遠慮してもらう

※保護者用の通路(職員駐車場側)樹木のデコボコが酷いのでカラーコーンを設置した方が良い

地区陸上役員補助

- ・4人で対応(1人家族コロナで欠席)
- ・プログラム配布した方がよい
- ・タイムレースの一発決勝
- ・表彰式なし
- ・午後ののみの開催、次年度も平日午後開催予定(糸満地区)
感染対策で時間短縮あり拘束時間は短くて良かった

【次年度に向けてのご意見】

- ・着衣泳の実施

※夏休み前(5.6年生を中心)

- ・地区陸上役員補助

※先生方からの依頼に対応予定

- ・運動会

※全部員で対応

(年間行事で早めの周知)

PTA各部事業反省【成人教育部】

【今度の事業内容】

- ・モバイルプリンス島袋コウ氏講演会～失敗から学ぶ親子のスマホルール～
- ・童話お話意見大会

【振り返り】

- ・グループLINEで連絡を共有できるのはとてもありがたいなと感じました。
講演会も開催できてよかったです。
- ただ、個人的にほとんどお手伝いをする事ができず申し訳なかったなと感じています。
- ・少しでも参加出来るように、コロナもあってオンラインの機会が増えたので、LINEだけではなく、何かしらオンラインでも出来るようになればいいなと思いました。
- ・既に皆さんから意見が出ているのですが、グループLINEで確認や共有等が出来たのはとても助かりました。
- ・続くコロナ禍で開催できたのはとても良かったと思いました。
内容も今の環境に合っていて、すぐに役立ちそうなもので参考になりました。子供向けの会も同時期に開催されたようで、家庭内で話が盛り上がったのも良かったです。
会の終了後にアンケートを取れたらリアルな声が聞けて今後の参考になったと思いました。
- ・校内童話お話意見発表大会について
会場設営と児童の誘導ということで参加させていただきましたが、実際会場設営は済んでおり、児童の誘導についても児童の隣に座っているだけだったので、ほとんどやる事がなかったです。
もう少し具体的にお手伝いする内容が決まっていたら良かったかなと思いました。
でも普段は聞くことのできない機会に参加させていただく事ができ、良い経験になりました。(実際このような発表会があることすら知らなかったので、)
・大会の様子を動画に撮り、ホームページに載せてもらいました。お話大会のことを知らない保護者の方へ見てもらいやすい環境が出来た事が次へのステップになりました。

【次年度に向けてのご意見】

- ・講演会のテーマ決めから、当日までの細かい準備など、スケジュールを全体で共有し、それぞれができることを調整するなど、何度か話し合う機会があるといいかなと感じました。
- ・オンラインでの話し合いの場があると嬉しいです。
子供の預け先や仕事の都合等で参加が難しい方も多いと思うので…
また、講演会のアーカイブ配信があるいいと思いました。(既に実施済みでしたら確認不足で申し訳ありません。)
- ・成人教育部主催のイベント実施について、参加された方の感想や要望の声を集約し、次年度以降のイベントに役立てることが出来たらいいなと感じました
- ・LINEの文字ベースのやり取りのみで完結した活動だったからか、メンバーがどの方なのかも把握することなく一年終わった印象があります。
コロナの影響もあるので仕方ないのかもしれません、リアルに集まらなくとも、オンライン会議するなどしてもう少し顔の見える機会が増えたら距離も縮まり、連帯感が増したのかな?と思いました。
- ・童話お話大会は今回は視聴覚室での実施だったが、以前の様に体育館で実施出来れば子ども達の自信につながる。

PTA各部事業反省【ちょボラ部】

【今度の事業内容】

- ・朝の読み聞かせ

【振り返り】

・今年度はコロナが始まって以来沢山の読み聞かせの時間を設けることができた一年になったのではないかと思います。

年度初めに校長先生から、

「やらなければ何もできない。保護者も学校側も皆で感染対策をしっかり行いながらやってみましょう!」という力強いお言葉を頂き強行的な気持ちで実施。

その結果!子供たちとの楽しい時間を沢山設けることができました。

読みてになってくださった保護者の皆様、子供達をしっかりとまとめてくださる先生方のおかげです!

本当にありがとうございました。

次年度も引き続き楽しく取り組んでいきたいと思いますので、保護者の皆様、先生方宜しくお願ひ致します。

【次年度に向けてのご意見】

- ・次年度も引き続き読み聞かせを中心に活動していきたいと思います。

・また、新しい取り組みとして

*ペットボトルキャップ回収

*使用済みインクカートリッジ回収

身近なことから取り組める活動を子ども達と一緒に考えて、意識しあって取り組んでいけたらと考えています。

どうか、次年度も皆様のお力添えを宜しくお願ひ致します。

PTA各部事業反省【執行部】

【今度の事業内容】

こちんぐあ～まつり

【振り返り】

こちんぐあ～まつり

- ・思った以上の人出となり、用意していたチケットを含め、飲食物やゲーム等が足りておらず、午前中で完売が相次ぐなど、見通しが甘かった。
- ・掃除に関しても、タピオカの残りが排水溝に捨てられていたり、何かがこぼれた跡があり、翌日の掃除が大変だった。
- ・感染症等での中止のリスクがあったため、準備がギリギリまで出来ず、準備不足が否めない。
- ・各学年の参加人数の偏りが大きく、足りない学年は休憩を取る間も無く動いて居た。
- ・電源の偏りの為か、ブレーカーが複数個所で落ちた。
- ・体育館を解放していなかったが、朝の机やいすの運び出しの延長で閉鎖しきれておらず、中に入り込んでいる人がいた。(因果関係は不明だが、備品の紛失があった)
- ・まつりの景品等(ビー玉やスーパーボール等)の落とし物があり、翌日の学校で遊んでいる児童がいた。
- ・多くの来客があり、子ども達も楽しんでいたので、大成功だと思います。

【次年度に向けてのご意見】

- ・事前準備をマニュアル化して、取りこぼしの内容に努める。
- ・最後の掃除に関しては、現場責任者を決め、最後の見回りと清掃の徹底を心がける。
- ・学年お世話係の人数の偏りがある場合、役割分担をきちんと決めておく。
- ・ゴミ捨て場の設置場所を増やし、ポイ捨てを防ぐ。
- ・今年度の売り上げをデータ化し、次年度への参考資料をしっかり作っておく。